



堺フェニックスロータリークラブ
SAKAI PHOENIX Rotary Club

D2640

▶ 四つのテスト

～言行はこれに照らしてから～

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

地区ガバナー 辻 秀和
会長 中井 崇嗣
幹事 内藤 絵梨奈
会報委員長 中田 聡

▶ クラブ事務所

〒590-0021
堺市堺区北三国ヶ丘町1-1-16
C-17号
TEL:072-227-4990
FAX:072-227-4991
例会日:毎週木曜日 18:30～
例会場:ホテル第一堺
<http://www.sakaiphoenix.com>

第826回例会

通巻785号

平成26年9月25日

2014-2015年度週報 No.10

| 2014-2015年度 第 11 回目 | | |
|-----------------------------|------------------------|------------------------|
| 9月25日 | 18時30分 | 第一ホテル堺 |
| 開 会 点 鐘 会 | 長 | 中 井 崇 嗣 |
| ロータリーソング斉唱 | 我 等 の 生 業 | |
| 会 長 の 時 間 会 | 長 | 中 井 崇 嗣 |
| 幹 事 報 告 幹 | 事 | 内 藤 絵 梨 奈 |
| 委 員 会 報 告 奉 仕 委 員 会 | 村 尾 利 一 | |
| | 青 少 年 奉 仕 委 員 長 | 仲 峯 豊 |
| 勉 強 会 報 告 研 修 リ ー ダ ー | 仲 峯 豊 | |
| 卓 話 「 青 少 年 奉 仕 活 動 」 | | |
| R I D 2 6 4 0 パ ス ト ガ バ ナ ー | 北 中 登 一 様 | |
| 閉 会 点 鐘 会 | 長 | 中 井 崇 嗣 |
| 次回例会ご案内 | | |
| 第12回 10月2日(木) | 卓話米山記念奨学生 マクシム・ロジェ様 | 第一ホテル堺 18:30～ |
| 第13回」10月1 1日(土) | 秋の家族例会 | ビッコロカブリー チョコ 18:00～ |



2014-15年度 RI会長 ゲイリー C.K. ホアン (Gary C.K. Huang)

LIGHT UP ROTARY

ロータリーに輝きを





LIGHT UP ROTAR ロータリーに輝きを

会長挨拶

中井崇嗣 会長



本日は地区大会の約1ヶ月前と言うことで、ロータリーの地区大会について少しお話をさせていただきます。

「地区大会」とは地区内外のロータリアンとその家族が年に一度、一堂に会すものです。ロータリーに関する情報交換が行われる場であるとともに、親睦の場ともなります。近隣のクラブ間では交流する機会もありますが、同じ地区内でも、遠いクラブと交流をもつのは難しいものです。地区大会は「ロータリーを広げる」チャンスです。

参加できる人に制限は無く、地区内外のロータリアンとその家族、インターアクター、ローターアクター、青少年交換学生、ロータリー財団国際親善奨学生や学友、米山記念奨学生、GSE（研究グループ交換）プログラムのメンバー等です。来賓として、開催地の市長などをお呼びする場合がありますし、記念講演会などを一般に公開することもあります。ちなみに昨年度は当クラブの吉住会員アテンの野村克也元監督の講演会が一般公開で行われました。

大会の目的——そして何を行いますか？ 大会の目的は、
・地区の奉仕プログラムやプロジェクトを紹介する。
・奉仕にさらに参加するようロータリアンの意欲を高める
・クラブレベルを超えたロータリーのビジョンを共有する。
・思い出に残る親睦の経験を楽しむ。
・ロータリーのリーダーと交わる機会を提供する。となっています。（『2010年手続要覧』P56）

地区大会は2日間ありますが、1日目の夜にはRI会長代理御夫妻歓迎晩餐会が行われます。催しもあり素敵な会ですのでお時間の都合のつく方は是非ご参加下さい。

幹事報告

内藤絵梨奈 幹事



9月ロータリーレート 102円

例会変更のお知らせ

堺フラワーロータリークラブ

平成26年10月25日（土）⇒ 移動例会
10月26日日曜日 地区大会2日目

指名委員会開会のお知らせ

9月18日19：40～
ホテル第一堺 喫茶ルームにて行います。

新入会員推薦について

先日ご案内させていただきました林信一様、申し立てがありませんでしたので10月2日に入会式を行いたいと思います。

10月度理事会開催のお知らせ

10月2日17：30～2Fリセスにおきまして理事会を開催したいと思います。理事役員の皆様はお集まりください。

クラブ例会変更のお知らせ

10月9日の例会は
10月11日土曜日 18：00～
秋の家族例会といたしまして
ピッコロカプリーチョを予定しております。
ご家族の皆様お誘いあわせの上ご参加ください。

10月23日の例会は⇒
10月26日地区大会に変更となります。

地区大会出展について

吉住会員より申し込みがありましたので申込みいたしました。コーヒーの試飲・販売です。現在大会事務所からの返事待ちとなっております。出店の際はよろしくお願ひいたします。

親睦委員会

代理 仲峯 豊会員



本日のお客様

初芝立命館高校インターアクトクラブ

顧問 坂谷 牧美様
会長 北野 智花様 (高2)
大隅 樹様 (高1)
山田 美月様 (高1)
市森 将貴様 (高1)
北村 圭吾様 (高1)
曾我 昌生様 (高1)
三島 紀子様 (高1)
足立 崇尚様 (高1)

地区大会参加推進委員会

内藤 絵梨奈会員



国際ロータリー 第2640地区 地区大会

10月25日(土)

スターゲートホテル関西エアポート

- 本会議 受付13:30～ 14:00開会
 - RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 受付17:30～
- 登録料 20,000円 (家族15,000)

スターゲートホテル関西エアポート 宿泊

1泊食事なし税サ込
一名 シングルルーム 7500円
宿泊ご希望の会員様は幹事まで。

10月26日(日) 例会変更

河内長野市立文化会館 (ラブリールホール)
●本会議 9:00～ 10:00 開演

10月20日

地区大会記念チャリティーゴルフ大会

天野山カントリークラブ

18ホールズ・ストロークプレー 新ペリア方式
参加費 10,000円 プレー費未定
スタート時間は追って連絡します。ご参加ご希望の会員様は参加費をご用意の上幹事までご連絡ください。地区大会2日目ロータリーデー物産出店について案内が届いております。参加ご希望の方は申込み費用をお持ちの上ご連絡ください。

ロータリーの友見どころ

小山 武士 会員



9月はロータリーの将来を担う新世代の月間若い人々を育成を支援をするすべてのロータリー活動に焦点を当てる「新世代の為の月間」です。

- 8P…ネパール学校建設支援活動
- 9P…タバコの吸い殻拾い&ウォーキング例会
- 10P…中高生と一緒に、
有田みかん海道をきれいに (有田RC)
- 14P…園児に「子どもの『四つのテスト』」紹介
 - ・嘘をつきよらん?
 - ・みんなで分け合いよる?
 - ・お友達と楽しく仲良くしよる?
 - ・みんなが喜ぶ事をしよる?
- 18P～19P…若い世代の心をつかむ8つのアイデア
- 23P…ロータリーを紹介する動画
youtubeは知っているけれども『VIEMO』
- 24P…世界各地でロータリーデーを
地区やクラブでロータリーデーを
開催するように呼びかけています。

RID2640内のクラブの記事

- 51P…ウォークラリーで地域を清掃 (岩出RC)
- 52P…地域の祭りで血圧・血管推定年齢測定
(貝塚コスモスRC)
- 俳壇…ひらひらと蝶来て庭の景動く
(米田眞理子会員)
- 柳壇…惚れ直す田舎暮らしが生きる張り
(新宮RC 塩崎公治様)
- 57P…卓話の泉 古代文字の解読
エジプト文明の絵文字謎解き (岸和田RC)

奉仕委員会報告

村尾 利一 会員



9/19 交通安全駅頭キャンペーン

平成26年「自転車マナーアップ強化月間」及び「秋の全国交通安全運動」の実施について堺市「交通事故を無くす運動」堺市推進協議会よりご連絡がありました。
堺市役所市民広場にて通勤通学者等へ交通安全啓発品、チラシなど配布いたします。
午前7:45～8:30までです。ご参加よろしくお願いたします。
尚、このキャンペーン参加は例会のメイクアップとなりますので是非ご参加ください。

インターアクトクラブ活動報告

大隅 樹 おおすみ いつき (1年)

まず、力を入れているのが、最寄り駅である北野田駅から学校までの、町の清掃です。土曜日の午後に行っています。毎回、かなりの量のごみを回収します。大変ですが、近隣の方々から「ありがとう」という言葉をかけていただくと、やりがいを感じます。また、自分たちの近隣の町がきれいになっていくのは、ほんとうにうれしいもので、達成感があります。

国際交流にも関心があります。オーストラリアからの留学生のナオミが、インターアクトクラブに参加してくれています。町のごみひろいも、先日一緒にやりました。これからもいろいろな外国の人達と交流していきたいです。



北野 智花 きたの ちはる (2年)

先日の国際交流親睦会には留学生のナオミと一緒に去了。生き帰りの電車の中では、互いの趣味の話などで盛り上がりました。相手がどこの国の人であっても、趣味など共通する話題があれば、一緒に楽しめるのだ、と嬉しく思いました。普段のミーティングでは、黒板に、決定事項を、日本語だけでなく英語でも書くようになり、話し合いに英語も飛び交うようになりました。最初は部員もとまどっていましたが、だんだんと慣れていっているようで、嬉しいです。

山田 美月 やまだ みつき (1年)

中学からインターアクトクラブ所属です。いろいろな活動に参加させていただいて、貴重な体験ができました。たくさんを学びました。このクラブに入ってよかった、正解だったと思います。

曾我 昌生 そが まさき (1年)

9月から新しく入部しました。人を助けること、ボランティアに興味があります。まだクラブのことはよく知らないことも多いですがこれからもがんばっていきたくたいです。

市森 将貴 いちもり まさたか (1年)

僕は、国際交流の体験をかなりしてきていると思います。これまで2回、家で留学生のホームステイを受け入れたことがあります。日本人と違う、いろいろな考え方を知ることができました。外国人生徒に日本のことを説明するさいに、日本人として自分が今までよく知らなかった日本の文化も知ることになりました。

北村 圭吾 きたむら けいご (1年)

インターアクトクラブは、中学でも入っていました。高校のインターアクトは、僕にとっては違った環境、という感じです。中学とは違う活動もします。清掃も、高校のインターに入って初めてした活動のひとつです。大変ですが、楽しく活動しています。

三島 紀子 みしま きこ (1年)

中学からインターに入っています。活動に参加してきましたその中で、いろいろな「気づき」をします。

町の清掃をしながらナオミと話をしました。とんぼが飛んできた時に、彼女は、「虫は怖いけど、日本の虫は小さいから平気！」と言いました。また、「日本の道路は狭いから怖い」と、オーストラリアとの違いを教えてくださいました。こうして交流することで、自分の知識が増え、自分の知らない感じ方を知り、よい経験ができていると思います。

足立 崇尚 あだち たかひさ (1年)

僕は、清掃がしたくて入部しました。実際近所の清掃をしてみると、びっくりすることがたくさんあります。道路に壊れた炊飯器や古タイヤが落ちていたりしました。回収して運ぶのが大変なものもあります。近所の人に、「ありがとう」と言ってもらえると、またやらないと、と思います。



インターアクトクラブ活動報告

坂谷 牧美 さかたに まきみ (顧問)

インターアクトクラブ顧問になって、2年めです。まだまだ勉強しなければいけないことが多いのですが、よろしく願いいたします。

生徒達の思っていることを、こんなにひとりずつ聞いたことは今までなかったので、顧問としても、新鮮な気持ちで聞かせていただきました。三島さんの言う「気づき」、いい言葉ですね。私も、今、生徒の話してくれたことから、いろんな「気づき」をさせてもらいました。

ずっと継続して彼らが熱心にやっているのが、町の清掃活動です。夏の暑い日など、あまり長時間帰って来ないと、誰か倒れるのではないかと、こちらが心配になるくらいです。彼らに電話して「もう帰ってきたら?」と言っても、「まだもっとやらないと」と返事が来たりします。真冬は手を真っ赤にして帰って来ます。そうじでも、何か始めると夢中になって、つい一生懸命やってしまう、そんな生徒たちなのだと思います。近所の方から「ありがとう」と言われると、それが励みになって、皆続けているのでしょう。

エコキャップ回収も、がんばっています。学校の倉庫に保管し、かなりの量になっています。ある程度たまったら、届けます。数を数えたりもしているのですが、それも大変な作業です。文句も言わず、数えています。これだけの数のキャップを回収した、というのを校内にポスター掲示し、達成感にもなっているようです。



学校の美化もすすめたいと、生徒達の発案で、校庭の一角に花を植えたりもしました。これも大変な重労働で、土や肥料を入れるところからやりました。今ではきれいな花が咲いています。



ロータリアンの皆様からのご紹介で、タイで活動をされている原田先生のお話を聴き、生徒達が感銘を受けました。そこで、3年の楠村君の主導で、原田先生のご協力もあって、タイの高校生達と文通を始めたりしています。

新しい活動も始めています。部長の北野さんを中心に、赤十字の活動にも参加しようとしています。留学生との交流もあるそうです。

9月から1月まで、オーストラリアのシドニーから、ナオミという女生徒が本校に来ています。彼女がボランティアに興味があって、すぐにインターに参加してくれました。生徒達は英語と日本語を駆使して、なんとか意思疎通をはかっているようです。このクラブはロータリークラブという団体からサポートを受けているということナオミに伝えたら、ロータリークラブは知っている、とのことでした。オーストラリアでも、彼女はそういった活動のある地域から来ているのだと思います。

11月9日には、本年度のマレーシア海外研修のオリエンテーションを初芝立命館で開催します。生徒達には司会進行や挨拶、案内などをしてもらうこととなります。

私個人的としては、幼稚園や老人ホームに行ったり、北野田駅前に花を植えたりできないかと考えています。今年は1年生がたくさん入ってくれたので、部員も増え、このクラブも前途有望、というところでしょうか。

ロータリークラブの皆様には、いつもご理解、サポートをいただいております。ほんとうに心より感謝申し上げます。今後とも、ご協力、アドバイスをよろしくお願いいたします。

ニコニコ報告

会長 中井 崇嗣 会員

本日は初芝立命館IACの皆様活動報告よろしくお願ひします。今後も元氣な活動を期待しています。

片岡 富美子 会員

初芝立命館高校インターアクトクラブの皆様ようこそお越しいただきありがとう御座います。ゆっくりおくつろぎ下さい。

中田 聡 会員

寒暖の差が激しくなってきましたので、皆様お体ご自愛下さい。

幹事 内藤 絵梨奈 会員

初芝立命館高校インターアクトクラブの顧問坂谷先生、生徒の皆様、ようこそ、お待ちしております。本日はIAC活動報告楽しみに致しております。



欠席報告

| | |
|---------|------------|
| 上好みゆみ会員 | 仕事の為 |
| 小野晃範会員 | |
| 金谷昌信会員 | 仕事の為 |
| 京谷知明会員 | 仕事の為 |
| 河野 強会員 | 仕事の為 |
| 田辺弘樹会員 | |
| 中野一郎会員 | ガバナー補佐会議の為 |
| 濱田由美会員 | 仕事の為 |
| 宮前美穂子会員 | 仕事の為 |
| 米田眞理子会員 | 仕事の為 |
| 難波竜太郎会員 | |

出席報告

| | |
|--|-------------------------|
| 在籍者 31名 | 出席者 17名 |
| 出席計算会員 28名 | 欠席者 11名 |
| 出席免除会員 5名 (田中会員・片木会員・猿田会員 小林会員・山田会員) | 免除出席者 2名 (片木会員、猿田会員) |
| 先々週修正出席率 8月30日 82.14% | 出席率 60.71% |

メイクアップ報告



| | |
|---------|--|
| 中野一郎会員 | 9/13 ガバナー補佐会議 |
| 上好みゆみ会員 | 9/17 大阪南東RC |
| 金谷昌信会員 | 9/17 KUMATORI向日葵 |
| 河野 強会員 | 9/17 Rotary-E-Club Sunrise of Japan |
| 仲峯 豊会員 | 9/13 堺フェニックスRAC 9/17 KUMATORI向日葵 |
| 仲峯由美会員 | 9/17 KUMATORI向日葵 |
| 中井昭宏会員 | 9/13 堺フェニックスRAC |
| 松田香純会員 | 9/13 堺フェニックスRAC |
| 米田眞理子会員 | 9/12 KUMATORI向日葵 9/13 米山梅吉記念館評議委員会 9/13 梅吉記念館 45周年記念 祝賀会 9/17 KUMATORI向日葵 |

**国際ロータリー第2640地区
インターアクト
リーダーシップフォーラム
2014年9月23日(火)
初芝富田林中学高等学校
直前会長 中井 昭宏**



2014年9月23日(火)に初芝富田林中学高等学校にて開催されました。当クラブからは村尾利一会員と会長の代理として私、直前会長の中井昭宏の2名で行って参りました。各インターアクトクラブの代表3名が参加しディスカッションをくり返し行う研修をしていました。リーダーシップとは何かを真剣に話し合う良い時間となったと思います。



RLI日本支部

**ファシリテーター研修会
地区ファシリテーター 中井昭宏**



2014年9月21日(日)に東京で研修会が開催されました。日本全国からRLI地区代表委員、地区ファシリテーターの代表が集まりました。RLI日本支部黒田委員長、北RI理事の開会挨拶に始まりました。



現在のRLIの現状報告や各地区の報告があり、実際のセッションが開催されました。当地区からは米田真理子地区代表委員、松田香純地区ファシリテーター、私が出席して参りました。とても有意義な時間を過ごさせて頂きました。

